

報道関係者 各位

**2021年 ニッケグループ 社員への年頭挨拶**

本年はコロナ感染拡大防止のため、社内イントラでの映像配信となりました

新年明けましておめでとうございます。新しい年である2021年が始まりました皆様におかれましても気持ちを新たに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。



世界的な新型コロナウイルスの感染拡大は、未だ収束の見通しは立たず、企業活動や経済活動へ大きな影響を及ぼしており、加えて、米中関係や豪中関係の悪化など我々を取りまく環境はますます不透明感を増しています。やむを得ず新年のご挨拶も画面越しとなってしまいました。

当社グループも大きくこれらの影響を受けましたが、各事業とも数字の落ち込みは想定よりも小さく抑えられており、また、この環境をチャンスと捉えて業績を伸ばしている事業もあります。グループ全体での事業の多様化や危機対応力、各事業における創意工夫の結果であり、困難な状況の中、真摯に業務に取り組んでいただいた社員の皆様に感謝します。

---

---

**NEWS RELEASE**

---

---

さて、当社グループにとって2021年度は「RN130ビジョン第2次中期経営計画」のスタートの年となります。RN130ビジョンで描いた“ありたい姿”に向けて加速していく大切な3年間です。新型コロナウイルスの影響を注視しながらも着実に業績を回復させ、2019年度の実績を超え過去最高の売上高・利益を再び更新することを目指して、昨年1年をかけて議論してきた中長期の戦略を具現化していかなければなりません。

また 新型コロナウイルスの影響もあり、改めてSDGs(エスディージーズ)に注目が集まっています。SDGsとは2015年の国連サミットで採択された「2030アジェンダ」が掲げた「17の目標と169のターゲット」から構成される「環境」・「社会」・「経済」の調和の取れた持続的社会的の実現に向けた開発目標のことであり、今後の社会が新型コロナウイルスによる深刻な影響からの回復を遂げる上でSDGsの目標は一つの重要な指針となります。

当社グループとしても持続的な社会的の実現(SDGs)を意識した堅実な企業活動と、信頼される企業グループづくりに努めていきます。

当社グループは多種多様な事業を擁しており、向き合う市場もさまざまです。しかし目指す方向は一つです。改めて当社グループが掲げる経営理念・経営方針を確認し前例に捉われることなく、自ら「行動」し「情熱と誇りをもってチャレンジ」してください。

RN130ビジョンに向けて、今年の干支 丑(うし)のごとく力強く前進していきたいと思います。頑張ってください。

最後になりましたが、本年がニッケグループの皆様とご家族にとって健やかで充実した幸せな一年となることを切に祈念いたしまして年頭の挨拶とさせていただきます。

ニッケグループ代表  
ニッケ 代表取締役社長 富田 一弥

《本件に関する問い合わせ先》

ニッケ 総務法務広報室

室長 國枝 康雄

Tel : 06-6205-6601